



 **Posipedia**



POSITIVA
COMPAÑIA DE SEGUROS
LO BUENO DEBE SER PARA TODOS

CHARLA
PREOPERACIONAL

Charla preoperacional

La charla diaria de seguridad, charla operacional diaria o charla de cinco minutos, poco a poco se ha convertido en un hábito en las empresas que inician un plan de protección de los recursos, de control del riesgo operacional o programa de control de pérdidas. Esta charla permite analizar y controlar los riesgos o situaciones que pueden llevar a un accidente. Además, demuestra el grado de compromiso de la empresa con la seguridad y los trabajadores.

La charla diaria es una instancia de participación de todos los trabajadores, ya que es el momento adecuado para dar sus opiniones, experiencias o aportes sobre el trabajo que se va a realizar. Usualmente, el supervisor encargado de tal fin debe analizar el trabajo del día e identificar y exponer los riesgos que existen y sus formas de control. De igual manera, le debe demostrar a los trabajadores la importancia de su participación en la implementación del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo (SG-SST) y en la disminución de la accidentalidad. Así pues, los trabajadores están llamados a comprometerse con este sistema

En cuanto a los temas que se tratarán con los trabajadores en esta charla, estos dependerán de la situación actual de la empresa y de su condición actual en materia de seguridad y salud pues, de esta manera, se priorizan y se fortalecen las debilidades del proceso.